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NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de brader la 
santé au plus offrant !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de maltraiter 
les soignants !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de vouloir 
morceler les compétences et d’aller vers une 
santé low cost !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de ne pas 
garantir la sécurité des patients en 
bradant la santé !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT et les 
politiques de vouloir détruire le modèle 
sanitaire Français ! 

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de vouloir 
créer des métiers intermédiaires sous 
qualifiés par pur intérêt économique !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de vouloir 
installer un système de santé inégalitaire 
basé sur la hauteur des revenus et des 
contrats de complémentaires !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT d’introduire 
une médecine à plusieurs  vitesses !

NOUS ACCUSONS L’ÉTATde violence à 
l’égard des professionnels de santé !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de vouloir 
industrialiser les soins en oubliant 
l’humain au sein des GHT !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de ne penser 
que chiffre et non intérêt du soin !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de destruction 
de notre tissu hospitalier public et privé !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de priver 
les soignants et les patients des droits 
décisionnels et organisationnels !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT de priver les 
Français de leur liberté de choix !

NOUS ACCUSONS L’ÉTAT 
d’incompétence !

NOUS ACCUSONS LES POLITIQUES de 
ne pas construire une vraie démocratie 
sanitaire !

NOUS ACCUSONS LES POLITIQUES de 
manquer de courage et d’ambition pour 
la santé !

LES SOIGNANTS NE SE 
SOUMETTRONT PAS !

LES SOIGNANTS EN RÉVOLTE ACCUSENT !

POUR EXPRIMER CE-RAS-LE-BOL, POUR DIRE « NON » AU MÉPRIS, 
POUR QUE NOUS SOYONS ECOUTÉS, NOVEMBRE SERA BLANC !



ÉTUDIANTS INFIRMIERS 
ANESTHÉSISTES DE

LA  SEULE PRIORITÉ EN SANTÉ, C’EST L’HUMAIN, 
QU’IL SOIT SOIGNÉ OU QU’IL SOIT SOIGNANT !

Du point de vue statutaire, nous sommes relativement ravis du travail mené jusqu’ici, 
ainsi le Haut Conseil des Professions Paramédicales a validé le projet de Décret modifié 
et est actuellement en transit vers le Conseil D’Etat. 

Le fruit de ce travail de discussions et de consensus est déjà une victoire pour l’ensemble 
de la profession Infirmière Anesthésiste. 

Comme nous l’avions souligné lors de notre dernière entrevue à l’Elysée, il s’avère que 
subsisteraient des difficultés à atteindre la Reconnaissance Indiciaire espérée. 
Nous avons conscience de la réalité Financière de notre Pays, mais nous trouvons que 
l’offre exposée aux Infirmiers Anesthésistes demeure maigre en regard, à la fois du 
cursus hospitalo-universitaire et du Master et DE obtenus.
Nous pensons pouvoir obtenir plus sans chercher le trop.

La Direction Générale de l’Offre de Soins, et notamment Monsieur Mathias Albertone a 
entendu les Organisations Syndicales quant à cette insatisfaction globale de la profession. 

Lors du dernier mouvement unitaire de la filière Infirmière, le 8 novembre dernier, les 
IADE se sont associés aux problématiques transversales que connaît le monde de la Santé, 
mais ont exprimé des attentes  spécifiques concernant l’ évolution spécifique et indiciaire 
de notre métier pour une juste reconnaissance IADE. 

En regard des derniers chiffres de l’OCDE, en regard des disparités liées au genre, en 
regard des autres professions Master de la Fonction publique Hospitalière, nous aspirons 
à impulser une démarche juste et digne de la part des Ministères concernés et à venir.

LAISSEZ NOUS TRAVAILLER ! LAISSEZ NOUS SOIGNER !


